

## Cofradía de Ntro. Padre Jesús Nazareno

## RESTAURACIÓN DE LA IMAGEN DE LA VIRGEN DE LOS DOLORES

## **COMUNICADO**



La Cofradía de Ntro. Padre Jesús Nazareno mediante la presente informa a los cofrades y al pueblo de Baena, que la imagen de Virgen de los Dolores va a ser restaurada tras su aprobación por parte del Cabildo de la Cofradía y la autorización por parte del Obispado de Córdoba.

La intervención tendrá lugar durante los meses de Junio a Septiembre, por lo que la imagen de la Virgen de los Dolores será retirada del culto y trasladada a los talleres del restaurador D. Salvador Guzmán Moral (Doctor en Bellas Artes, Conservador-Restaurador).

Es una obligación y compromiso de la Cofradía conservar nuestro patrimonio.

Baena 12 de Junio de 2019



Fdo: José Ortiz Esquinas Hermano Mayor